

# HOY RECIBIRA SEPULTURA EL POLICIA ASESINADO

## Le será impuesta la cruz de oro al Mérito policial

A la una de la tarde de ayer quedó instalada la capilla ardiente con los restos mortales de don Lucio Rodríguez Martín, asesinado el lunes en Madrid, en la Inspección General de Policía, en la calle Fernando el Santo. El cuerpo llegó en un furgón procedente del Hospital Militar Gómez-Ulla.

A continuación se celebró una misa de «corpore insepulto», en presencia de los padres del difunto, sus cinco hermanos y la novia. A la misma asistieron el general inspector de la Policía Armada, don José Tomé Marín; el ex general inspector, don



Lucio Rodríguez Martín

Tomás Alonso Morales; director general de Seguridad, adjunto, don Fernando Fanlo García; director general de Tráfico, don Carlos Muñoz Repiso, así como otras personalidades. Por la tarde se celebraron varias misas por el alma de don Lucio Rodríguez, que fueron oficiadas por capellanes de la Policía Armada. Hoy, a las nueve horas, se celebrará una misa de «corpore insepulto», tras la cual se impondrá la Cruz de Oro al Mérito Policial al agente fallecido. A continuación, los compañeros del policía asesinado portarán el féretro desde la Inspección General de Policía, en la mencionada calle de Fernando el Santo, hasta el número 9 del paseo de la Castellana, de donde partirá el cortejo fúnebre hacia el cementerio de Villaluenga, residencia del policía muerto y donde recibirá sepultura.

**LLEGADA DE LOS FAMILIARES.**—En la madrugada de ayer llegaron al Hospital Militar Gómez-Ulla, procedentes de Villaluenga (Toledo), de donde era natural, los padres de don Lucio Rodríguez Martín, el policía armada que fue asesinado por la espalda, cuando prestaba servicio de vigilancia en el centro de ordenadores de Iberia, en la calle Alenza, según informa Europa-Press.

Asimismo, llegó en la madrugada al Hospital la novia del policía, con la que el señor Rodríguez Martín iba a contraer matrimonio en breve. Al llegar los padres, novia y otros familiares, se produjeron las naturales escenas de dolor y de indignación por el crimen.

La Policía realiza todo tipo de gestiones para tratar de descubrir a los autores del homicidio, tres individuos que viajaban en un Seat-127, robado, que más tarde fue encontrado. Se desconoce todavía si el hecho constituye un atentado terrorista o si se trataba de un intento de atraco.

**ARIAS NAVARRO REZO EN LA CAPILLA ARDIENTE.**—A las cinco menos diez de la tarde, el presidente del Gobierno, don Carlos Arias Navarro, llegó a la capilla ardiente del policía don Lucio Rodríguez Martínez, asesinado anoche. Aproximadamente quince minutos antes había llegado don León Herrera Esteban, ministro de Información y Turismo, quien recibió al presidente del Gobierno. Ambos oraron unos minutos ante la capilla ardiente, según informa Pyresa.

Durante las primeras horas de esta tarde, al igual que sucediera por la mañana, han sido incesantes las visitas a la Inspección General de Policía Armada, lugar donde está instalada la capilla ardiente del infortunado policía.